

BINUS UNIVERSITY

Program Ganda
Sistem Informasi – Akuntansi
Skripsi Sarjana Program Ganda
Semestar Ganjil tahun 2009/2010

Teguh Vincent Thiaswanddy Masola

0900810041

ABSTRAK

Dalam menjalankan roda bisnis, perusahaan harus menghasilkan pendapatan baik dengan menjual suatu produk atau jasa. Penjualan merupakan aktivitas yang sangat menentukan dalam mencapai tujuan utama perusahaan yaitu memperoleh laba. Proses penjualan baik kredit maupun tunai merupakan salah satu variabel yang menentukan maju mundurnya perusahaan. Penjualan yang dilakukan secara kredit diperlukan pengendalian penjualan kredit yang relatif lebih ketat dan panjang. Dengan pengendalian penjualan kredit yang baik piutang akan dapat dikendalikan, sehingga semuanya dapat tertagih. Apabila ternyata piutang tidak tertagih, penerimaan kas menjadi terhambat sehingga aktivitas operasional pada akhirnya juga akan terganggu. PT GLOBAL TWIN STAR adalah suatu perusahaan distributor yang bergerak dibidang penjualan peralatan listrik seperti, alat pengetes tegangan listrik., yang menjadi masalah pada perusahaan ini adalah lemahnya pengendalian internal, belum memaksimalkan teknologi informasi, pengakuan pendapatan tidak berdasarkan konsep yang selama ini dikenal, dan pengendalian yang kurang pada setiap transaksi kreditnya. Dengan dibangunnya sistem informasi akuntansi maka diharapkan Sistem Informasi Akuntansi tersebut dapat membantu perusahaan dalam melaksanakan pengendalian internal yang mengatur proses transaksi kredit, dan pengakuan pendapatan sesuai konsep yang benar, dan memberikan hasil yang dapat mendukung proses pengambilan keputusan. Metode penelitian yang digunakan dalam penyusunan skripsi ini yaitu, studi literatur, studi lapangan, observasi, *analytical procedures*, *documentation* dan *reperformance*. Sedangkan metode perancangan sistem menggunakan pendekatan *object oriented*. Dengan dirancang Sistem Informasi Akuntansi Penjualan Kredit, Piutang Dagang, dan Penerimaan Kas atas Penagihan Piutang diharapkan dapat memberikan manfaat bagi perusahaan, dimana dapat membantu pengendalian internal transaksi kredit, dan pengakuan pendapatan sesuai konsep yang benar, serta menerapkan prosedur yang dapat memberikan daya saing yang kompetitif.

Kata Kunci :

Penjualan Kredit, Pengakuan Penjualan, Sistem Informasi Akuntansi, Teknologi Informasi, Pengendalian Internal, Berorientasi Obejek.